



## Traité Midot

### Michna 4 - Chapitre 5

שְׁבִדְרוֹם,  
לְשֵׁכֶת הָעֵץ,  
לְשֵׁכֶת הַגּוֹלָה,  
לְשֵׁכֶת הַגְּזִית.  
לְשֵׁכֶת הָעֵץ,  
אָמַר רַבִּי אֱלִיעֶזֶר בֶּן יַעֲקֹב:  
שִׁכְחֹתִי מָה הֵיטָה מְשֻׁמֶשֶׁת.  
אָבָא שָׂאוּל אוֹמֵר:  
לְשֵׁכֶת כֹּהֵן גְּדוֹל;  
וְהִיא הֵיטָה אַחֲרֵי שְׁתִּיחֹן,  
וַגַּג שְׁלִשְׁתֵּן שָׁוָה.  
לְשֵׁכֶת הַגּוֹלָה,  
שֵׁם הָיָה בּוֹר קְבוּעַ,  
וְהַגְּלָגֶל בְּתוֹן עָלָיו,  
וּמִשָּׁם מְסַפִּיקִים מַיִם לְכָל הָעֶזְרָה.  
לְשֵׁכֶת הַגְּזִית,  
שֵׁם הֵיטָה סִנְהֶדְרֵי גְדוֹלָה שֶׁל יִשְׂרָאֵל יוֹשְׁבֵת  
וְדָנָה אֶת הַכְּהֵנָה.  
וְכֹהֵן שְׁנִמְצָא בּוֹ פְּסוּל,  
לוֹבֵשׁ שְׁחוֹרִים וּמְתַעֲטֵף שְׁחוֹרִים,  
וְיוֹצֵא וְהוֹלֵךְ לוֹ;  
וְשֵׁלָא נִמְצָא בּוֹ פְּסוּל,  
לוֹבֵשׁ לְבָנִים וּמְתַעֲטֵף לְבָנִים,  
נִכְנָס וּמִשְׁמֵשׁ עִם אֶחָיו הַכְּהֵנִים.  
וַיּוֹם טוֹב הָיוּ עוֹשִׂים,



### Questions au Rav Dayan (tome 6)

Ces questions, vous vous les êtes posées un jour, ou vous vous les poserez dans l'avenir...

Commandez : Tel. (Fr) : +33.1.80.91.62.91 - (Isr) : +972.77.466.03.32 - [www.torah-box.com/editions](http://www.torah-box.com/editions)



שְׁלֵא נִמְצָא פְּסוּל בְּזֵרְעוֹ שֶׁל אֶהֱרֵן הַכֹּהֵן;  
וְכֵן הָיוּ אוֹמְרִים:  
בְּרוּךְ הַמָּקוֹם, בְּרוּךְ הוּא,  
שְׁלֵא נִמְצָא פְּסוּל בְּזֵרְעוֹ שֶׁל אֶהֱרֵן;  
וְבְרוּךְ הוּא,  
שֶׁבָחַר בְּאַהֲרֹן וּבְבָנָיו  
לְעִמּוּד לְשֵׁרֵת לְפָנָיו ה'  
בְּבֵית קֹדְשֵׁי הַקְּדוֹשִׁים:

Au sud se trouvaient la chambre en bois, la chambre de l'exil et la LichkatHaGazit (la chambre en pierres de taille). La chambre à bois : Rabbi Eliezer ben Yaacov dit : J'ai oublié à quoi elle servait. Abba Shaoul dit : C'était la chambre du KohenGadol, et elle était derrière eux deux, et un seul toit les couvrait tous les trois. Dans la chambre de l'exilé, il y avait une citerne fixe, surmontée d'une roue, et de là on approvisionnait en eau toute la cour. Dans la chambre en pierre de taille, le grand Sanhédrin d'Israël siégeait et jugeait la Kehouna. Un Kohen en qui on trouvait une disqualification avait l'habitude de mettre des vêtements noirs, de s'envelopper de noir et de s'en aller. Celui chez qui aucune disqualification n'était trouvée avait l'habitude de mettre des vêtements blancs et de s'envelopper de blanc et d'entrer et de servir avec ses frères Kohanim. Ils faisaient une fête parce qu'aucun défaut n'avait été trouvé dans la postérité d'AharonHaKohen, et ils disaient : Béni soit l'Omniprésent, béni soit-Il, car aucun défaut n'a été trouvé dans la postérité d'Aharon. Béni soit Celui qui a choisi Aharon et ses fils pour servir devant le Seigneur dans le Saint des Saints.



## Questions au Rav Dayan (tome 6)

Ces questions, vous vous les êtes posées un jour, ou vous vous les poserez dans l'avenir...

Commandez : Tel. (Fr) : +33.1.80.91.62.91 - (Isr) : +972.77.466.03.32 - [www.torah-box.com/editions](http://www.torah-box.com/editions)